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        猛暑が続き熱中症にかかる方の数が激増しています。皆様はいかがお過ごしでしょうか。     

 熱中症の半数近くは家の中で起こるそうです。冷房をつかって、水分はこまめに取りましょう。 

地域防災学習交流会 7/11 

東京都総合防災部が主催する交流会に町会防

災団で申込み「首都直下地震の備えと地域防災

力の向上」について講師の先生を迎え勉強会を

行いました。 

「いざ！」と言う時のために自助・共助の体制

準備をして日頃から備えることが当たり前と

いう「心」の備えを持つことが非常に重要です。 

・事前の備蓄 日用品を少し多めに備える 

・まずは自助 自身の命を、家族の命を守り、

備える  

 ３日間の生活必需品の準備。食料、水、カセ

ットコンロ、懐中電灯等など、大きなビニー

ル袋はトイレにもなります。 

・そして共助 町会名簿や要支援、要介護の方

達の名簿を共用し速い安全の確保に努める。 

 備えとして顔の見える関係づくりに勤め、防

災訓練や避難所訓練等を実施、コミュニケー

ションの取れる環境づくりを日頃からして

おきましょう。 

消防ポンプ操法審査会 6/28 

浅草消防署管内には地域の消防団が４分団あ

り、毎年ポンプ操法の審査会が行われています。

今年はその審査会の選手として柳橋町会の消

防団員である針山・井上両消防団員が参加しま

した。連日の練習に耐え励み、当日はきびきび

と滞りなく操法をこなし、優勝をしっかりと勝

ち取りました。お疲れ様でした。 

 

 

ラジオ体操 7/21-8/5 

 

 

浅草橋紅白マロニエまつり  5/9-10 

赤いポスターがあちこちの掲示板に貼られ

マロニエの並木も芽吹きはじめました。 

いよいよ第八回のマロニエ祭りが近づいて 

今年も早起きして元気に集まりました。 

班長と役員の懇談会 8/1 

今年は班長さん 18 名、役員 12 名の参加で

開催された。町会長から日頃のご協力への

感謝と町会名簿の完成は来年 4 月頃になる 

事、消防団の活躍の話がされた。続いてホ

ームページのアクセスが増え、ますます充

実してきた状況説明。町会名簿の進捗状況

としては新しくできたマンションの対応に

苦慮しながらすすめている話。一年になる

資源回収は順調ではあるがまだ周知されて 

いない面もある報告がされた。懇談では柳

橋の歴史を残す資料館の設置、めぐりんの

コースに柳橋を入れてもらう希望、隅田川

テラスの利用方法などこれからの柳橋発展

のための構想が話題になった。 

 

 

 

 

 

資源回収 第 2・4（水）10時 30分までに 

古着類は ・雨天には出せません 

・透明か半透明の袋に入れる 

・タオルケット、毛布はＯＫ 

・綿の入った布団は出せません

 


